

Continúan detenidos Camacho, Dorronsoro, Aguado y Trevijano

Madrid 31. Continúan en la Dirección General de Seguridad, Marcelino Camacho, Alvarez Dorronsoro, Nazario Aguado y Antonio García Trevijano, conducidos a las dependencias policiales el pasado día 29 por la noche.

Tras prestar declaración, fueron puestos en libertad en la madrugada del día 30 los también detenidos Javier Solana y Raúl Morodo. Antonio García Trevijano, que salió de la Dirección General de Seguridad en compañía de los anteriores, fue llamado nuevamente en la mañana del día 30 y permanece a disposición de la Brigada Regional de Investigación Social.

Los seis detenidos fueron llevados a la Dirección General de Seguridad como supuestos convocantes de una rueda de prensa, que tendría lugar en el domicilio de Antonio García Trevijano, para la presentación de la ilegal organización «Coordinación Democrática», que agrupa a los partidos y personas pertenecientes a las ilegales Junta Democrática y Plataforma de Convergencia Democrática.

Según se ha podido saber, los señores Camuñas, Encinar, Rodríguez Aguilar, Ruiz-Giménez Cortés y Tamames acudieron en la misma noche de la detención a la Dirección General de Seguridad, abandonando precipitadamente una cena que se estaba celebrando en un céntrico restaurante madrileño.

El señor Ruiz-Giménez fue autorizado a penetrar en las dependencias de la Dirección General de Seguridad, donde fue informado de las detenciones.

A continuación, Joaquín Ruiz-Giménez comenzó activas gestiones en favor de los detenidos y se ha responsabilizado de los trámites para la puesta en libertad de las cuatro personas que permanecen a disposición de la Policía.—Cifra.

Rodrigo Vázquez Prada, multado con cien mil pesetas

Madrid 31. El periodista don Rodrigo Vázquez Prada, redactor de «Nuevo Diario» y miembro de la Junta directiva de la Asociación de la Prensa de Madrid, ha sido sancionado por la Dirección General de Seguridad con multa de cien mil pesetas.

En el texto sancionador se afirma que el señor Vázquez Prada participó de forma activa y destacada en la manifestación del pasado lunes, cuya ilegalidad fue advertida previamente; que la fuerza pública actuó para mantener el orden, a lo que se opuso el sancionado, arengando a los manifestantes a continuar en su actitud; y que, finalmente, fue detenido por la Policía Armada.—Europa Press.

Multas gubernativas

Pamplona 31. La autoridad gubernativa ha impuesto multas por valor de 215.000 pesetas a diez personas, acusadas ocho de ellas de intervención en algunos conflictos laborales de la pasada semana.

Entre los sancionados se hallan ocho empleados del Banco de la Vasconia, cuatro de ellos sancionados con quince mil pesetas cada uno, y los otros cuatro, con veinticinco mil.

Asimismo, ha sido sancionado con cinco mil pesetas Miguel Angel Portillo Uribarri, presidente de la UTT del Papel y Artes Gráficas en Viana.

Finalmente, la misma autoridad gubernativa ha impuesto una multa de cincuenta mil pesetas a Mariano Zufia, ex teniente de alcalde del Ayuntamiento de Pamplona y dirigente del Partido Carlista, por infracción de la vigente ley de Orden

Público en una conferencia pronunciada el pasado 12 de marzo en la sociedad Mútico Alaiak.—Cifra.

Manifestación de jubilados en Barcelona

Barcelona 31. Alrededor de mil jubilados se han manifestado este mediodía con pancartas alusivas al aumento de pensiones, por Las Ramblas, hasta la plaza del Ayuntamiento, donde se concentraron.

A través de todo el recorrido se lanzaron gritos sobre las reclamaciones de los jubilados.

En la plaza de San Jaime, una comisión fue recibida por la delegación social del Ayuntamiento, que les comunicó que se estaban planificando una serie de mejoras, como aumentos en las pensiones y lugares de reunión.

Durante la manifestación y la concentración posterior en la plaza San Jaime no se registraron incidentes.—Cifra.

Sin respuesta a la petición de dos manifestaciones en Madrid

Madrid 31. No han recibido contestación alguna del Ministerio de la Gobernación los solicitantes de dos manifestaciones, los próximos días 3 y 4, organizadas, respectivamente, por un grupo de personas y la Confederación Nacional de Combatientes.

La manifestación solicitada por Luis Valero Bermejo, secretario de la Confe-

Vigilancia de evasión de capitales

Irún (Guipúzcoa) 31. Por los servicios de la aduana y Guardia Civil Fiscal de Fronteras se ha intensificado la vigilancia en los puentes internacionales, orientada a la localización de fuertes sumas de evasión de capitales al extranjero.

La vigilancia es todavía más rigida para evitar que los familiares de don Angel Berazadi puedan enviar a Francia la suma exigida por ETA, para el pago del rescate, que se especula en 200 millones de pesetas.—Cifra.

deración, transcurriría en forma de cortejo en la mañana del próximo domingo.

En las calles madrileñas han aparecido octavillas firmadas por la citada asociación, que convoca a los obreros de esta capital a manifestarse el próximo día 4 de abril —domingo— en la Puerta de Alcalá. Asimismo, otros pasquines llaman a las «mujeres de Madrid» a manifestarse por la seguridad de sus hijos y otros motivos.

Los organizadores de la otra manifestación han solicitado permiso para el día 3, en que llevarían a cabo una marcha pacífica pro amnistía y libertades políticas. El recorrido previsto va desde el Museo del Prado a la plaza de Cibeles.—Cifra.

TWA: MADRID NUEVA YORK DIARIAMENTE SIN ESCALAS

Con vuelos de conexión a 34 ciudades en U.S.A.

Lláme a su Agencia de Viajes e infórmese sobre nuestras nuevas tarifas reducidas.



TWA. Nº1 sobre el Atlántico.